



H28年12月 社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園

いよいよ今年も残り一か月となりました。朝晩の寒さや、日中の風の冷たさからもすっかり『冬』を感じます。それでも、子ども達は元気いっぱい、外遊びになると『やったあ!!』と、とても嬉しそうに支度をしています。今後もしっかり体を動かして遊び、寒さに負けないで過ごしていきます。



★おたのしみ会★

12月3日(土)は、おたのしみ会ですね。自分たちで作ったマラカスを持っての合奏や塗り絵をしたお面を被って、劇ごっこ『どうぞのいす』を行います。また、子どもたちのお気に入りの手遊びや親子で楽しんでいただけるふれあい遊びをご紹介します。当日は、緊張したり、雰囲気圧倒される子いるかと思いますが、温かい目で見守っていただき、一緒に成長を感じていけたらと思います。尚、当日の持ち物はありません。

※お部屋のドアに詳細を掲示してありますので、確認をお願いします。



☆☆子どもの様子☆☆

*先日、雪が降り子どもたちは大喜び！
園庭に沢山の氷ができて触って、
「冷たいね」「かき氷作ろう」
お皿にたくさん氷や砂で作ったケーキなどを
並べて、「みんなパーティーの時間よ」と言
うと、すみれぐみの皆が掛け声の合図で集ま
ってパーティーごっこをして遊ぶ姿は可愛か
ったです。
美味しそうに見えたのか、1口ぺろっと舐め
ている子もいました。



空気が乾燥して風邪やインフルエンザの流行
る季節になりました。手洗い・うがい、規則正
しい生活で、大人も子どもも元気に冬を乗り切
りたいですね。いつもと様子が違うなと感じた
ら、感染拡大防止のためにも、早めの受診をお
願い致します。



4月より、園へのご理解、ご協力あり
がとうございました。良いお年をお迎え
下さい。休み明けに元気な姿でお会いす
るのを楽しみにしています!! 新年は、
1月4日(水)から通常保育となります。



◎お願い◎

◎歯ブラシの記名漏れが増えています。また、
毛先が開いていると歯茎を傷つけやすいた
め、ご確認をお願い致します。